

# INFORME MENSUAL

JUNIO 2022



# PUBLICACIÓN DESTACADA



## Optimismo ante avance de obras para Juegos ODESUR expresó el Presidente de la República

El Presidente de la República, Mario Abdo Benítez, expresó gran optimismo ante avance de obras durante un recorrido hoy por las obras en ejecución para los Juegos Suramericanos Asunción 2022 de la ODESUR, que por primera vez se realizará en nuestro país del 1 al 15 de octubre. La visita, se realizó en la sede del Comité Olímpico

Paraguay, que será una de las principales sedes del evento deportivo, en compañía del Ministro de Deportes, Diego Galeano Harrison y el Presidente de la ODESUR y del COP, Camilo Pérez López Moreira.

El presidente manifestó que vino a ofrecerle todo su apoyo en todo lo que requieran en base a lo que es la planificación “estamos optimistas de que vamos a llegar” expresó.

<https://www.snd.gov.py/optimismo-ante-avance-de-obras-para-juegos-odesur-expreso-el-presidente-de-la-republica/>



## INFORME MENSUAL SND



*Sigue creciendo el medallero guaraní en Valledupar*

Con varias medallas obtenidas en la fecha, el medallero guaraní en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022. Las yakarés de la selección paraguaya de rugby 7 lograron la medalla de oro y los albirrojos del Fútbol FIFA sumaron además otra presea para la Delegación Paraguaya en Colombia.

<https://www.snd.gov.py/sigue-creciendo-el-medallero-guarani-en-valledupar/>



*SNJ confía en la captación de unos 6000 voluntarios para Juegos Odesur*

El Ministro de Deportes, Diego Galeano Harrison, recibió hoy en la Casa del Deporte Paraguayo, al Ministro de la Juventud, Edgar Colmán, con quien trató varios temas de cooperación, con énfasis en la captación de voluntarios para los los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022, que se realizará en Asunción del 1 al 15 de Octubre.

<https://www.snd.gov.py/snj-confia-en-la-captacion-de-unos-6000-voluntarios-para-juegos-odesur/>

## INFORME MENSUAL SND



*Optimismo ante avance de obras para Juegos ODESUR expresó el Presidente de la República*

El Presidente de la República, Mario Abdo Benítez, expresó gran optimismo ante avance de obras durante un recorrido hoy por las obras en ejecución para los Juegos Suramericanos Asunción 2022 de la ODESUR, que por primera vez se realizará en nuestro país del 1 al 15 de octubre. La visita, se realizó en la sede del Comité Olímpico Paraguayo, que será una de las principales sedes del evento deportivo, en compañía del Ministro de Deportes, Diego Galeano Harrison y el Presidente de la ODESUR y del COP, Camilo Pérez López Moreira. El presidente manifestó que vino a ofrecerle todo su apoyo en todo lo que requieran en base a lo que es la planificación “estamos optimistas de que vamos a llegar” expresó.

<https://www.snd.gov.py/optimismo-ante-avance-de-obras-para-juegos-odesur-expreso-el-presidente-de-la-republica/>



*SND y Dinapi analizaron beneficios de la protección de los símbolos olímpico*

El Ministro de Deportes, Diego Galeano recibió esta mañana al titular de la Dirección Nacional de la Propiedad Intelectual, Joel Talavera, quien interiorizó al jefe de la cartera deportiva sobre el proyecto de protección de los símbolos olímpicos.

El Director de la Dinapi, explicó que vienen desarrollando el proyecto “Tratado de Nairobi” en donde buscan proteger los símbolos olímpicos que representan a todos los países miembros de Comité Olímpico Internacional.

<https://www.snd.gov.py/snd-y-dinapi-analizaron-beneficios-de-la-proteccion-de-los-simbolos-olimpico/>

## INFORME MENSUAL SND



*Remo guaraní el gran protagonista de la jornada*

El remo fue el gran protagonista para la Delegación Paraguaya que compite en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022 ya que en la última jornada de competencias celebradas en la Ciénaga Zapatoza, los atletas guaraníes lograron colgarse

Gabriela Mosqueira, Eliana Sosa, Rocío Bordón y Adriana Sanabria se adueñaron de la prueba 4x Ligero Femenino y se consagran campeonas, colgándose las medallas de oro en la última jornada del remo en Valledupar

<https://www.snd.gov.py/remo-guarani-el-gran-protagonista-de-la-jornada/>



*Domingo de cosecha para el medallero guaraní en Valledupar*

Una presea dorada, cuatro de plata y un bronce fueron las conseguidas por el remo, el karate y el squash para la Delegación Paraguaya que compite en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022. la disciplina náutica y las artes marciales nuevamente permitieron aumentar el medallero guaraní durante la jornada de domingo en Colombia.

Franco Chiola y Daniel Villalba se convirtieron esta tarde en los chicos de oro al lograr posicionarse en el primer lugar de la prueba 2x Senior Pesado Masculino y colgarse la medalla de oro, haciendo sonar fuerte el Himno Nacional Paraguayo, a orillas de la Laguna del César y la Ciénaga de Zapatoza, en Chimichagua.

<https://www.snd.gov.py/domingo-de-cosecha-para-el-medallero-guarani-en-valledupar/>

## INFORME MENSUAL SND



*Fructífera jornada para la Delegación Paraguaya en Valledupar*

La primera medalla dorada para la Delegación Paraguaya llegó gracias a una gran presentación del remero Javier Insfrán, integrante de la Élite Deportiva Paraguay, esto en una fructífera jornada desarrollada por los deportistas que compiten en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022, en Colombia. El remo y el karate fueron las disciplinas destacadas que lograron subir al podio.

El internacional paraguayo, Javier Insfrán, sacudió el medallero guaraní anotando el primero oro en los presentes Juegos Bolivarianos. Insfrán cruzó la meta de la prueba Single Senior Masculino en la primera ubicación, mereciendo subir a lo más alto del podio para colgarse la presea dorada durante la premiación cumplida a orillas del Río César y la Ciénaga Zapatosa, en la Sub Sede Chimichagua.

<https://www.snd.gov.py/fructifera-jornada-para-la-delegacion-paraguaya-en-valledupar/>



*Diego Galeano: «Mi compromiso es trabajar para llegar a los Juegos y que sus deportes sean un éxito»*

En la mañana del sábado, el Ministro de Deportes, Diego Galeano Harrison, acompañado del Presidente del Comité Olímpico Paraguayo, Camilo Pérez y Directores de la SND, presentó un informe de gestión a los Presidentes de Federaciones, desde que asumió el cargo como máxima autoridad del deporte paraguayo.

El Hotel Deportista Roga de la SND fue sede de la presentación del informe de gestión del Ministro de Deportes, Diego Galeano a 30 días haber sido asignado en el cargo por el Presidente de la República, Mario Abdo Benítez.

<https://www.snd.gov.py/30-dias-de-gestion-del-ministro-de-deportes-diego-galeano/>

## INFORME MENSUAL SND



*Esgrima y ciclismo los protagonistas de la segunda jornada en Valledupar*

La segunda jornada de competencias en los Juegos Bolivarianos Valledupar 2022 inició con la continuidad de las pruebas de esgrima, esta vez en la categoría espada masculina y florete femenino. Así mismo, las calles de la ciudad colombiana fueron el escenario para el desarrollo del ciclismo con su prueba Contra Reloj.

Los espadistas paraguayos Hugo Cacace y Nicolás Leguizamón abrieron la segunda jornada de competencias de Esgrima en la sede del Club Campestre de Valledupar. Tras buena etapa de poules, los tiradores guaraníes cedieron en la Ronda de 16. Cacace cedió ante su par venezolano, Gabriel Lugo; mientras que Leguizamón no pudo superar al representante de Colombia, Hernando Roa.

<https://www.snd.gov.py/esgrima-y-ciclismo-los-protagonistas-de-la-segunda-jornada-en-valledupar/>



*Juegos Odesur ASU2022 en la gran mañana de Abc Cardinal-TV*

En la cuenta regresiva juegos Odesur 2022 el Ministro de Deportes, Diego Galeano, el coordinador de los juegos Asu 2022 y Tirika, fueron invitados en el programa “A la gran 730” que se emite por Abc Cardinal y Abc TV, para hablar más acerca de la organización de los Juegos Suramericanos.

El Ministro de Deportes Diego Galeano indicó, que hace un mes que asumió el ministerio, listo para llegar a los juegos. “Llegar es la prioridad, tenemos buena predisposición, estamos comprometidos, las obras avanzaron bastante, en los próximos mostraré los avances para la ciudadanía vea, las obras son los implementos que están viniendo de diferentes lugares del mundo” destacó.

<https://www.snd.gov.py/juegos-odesur-asu2022-en-la-gran-manana-de-abc-cardinal-tv/>

## INFORME MENSUAL SND



*El Defensores será el escenario inaugural de Juegos Odesur, confirma Ministro de Deportes*

En esta cuenta regresiva para los Juegos Suramericanos Asunción 2022 hoy el Ministro de Deportes, Diego Galeano, visitó el Estadio de los Defensores del Chaco junto a directivos de la APF y el COP. El ministro dijo que el mítico estadio será la sede para la gran ceremonia inaugural del mayor evento deportivo del Paraguay.

Galeano manifestó que la visita se realizó para organizar lo que será el inicio de los Juegos Asu 2022, disponiéndose el majestuoso escenario donde más de 14 países verán desfilar a sus delegaciones esperando las competencias.

<https://www.snd.gov.py/el-defensores-sera-el-escenario-inaugural-de-juegos-odesur-confirma-ministro-de-deportes/>



*Diego Galeano: «Adultos Mayores son prioridad para la SND»*

Adultos mayores del grupo Vida Saludable y Feliz de la Secretaría Nacional de Deportes, celebraron en la fecha su tradicional «Fiesta de San Juan». El Ministro Diego Galeano acompañó la festiva jornada y remarcó que brindar espacios recreo deportivos para las personas adultas mayores es una prioridad para la institución a su cargo.

Los adultos mayores del grupo Vida Saludable y feliz, destellaron alegría en el “San Juan ara” y ofrecieron deliciosas comidas típicas, como Mbeju, Pajagua mascada, Sopa paraguaya, batiburrillo, entre otros.

<https://www.snd.gov.py/diego-galeano-adultos-mayores-son-prioridad-para-la-snd/>

## INFORME MENSUAL SND



*Auspicioso arranque paraguayo en los Juegos Bolivarianos*

La Delegación Paraguaya que se encuentra presente en Colombia para competir en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022 tuvo un auspicioso arranque en su participación durante la primera jornada. La esgrimista de la Élite Deportiva Paraguay, Montserrat Viveros, abrió el medallero guaraní al colgarse el bronce en la prueba Espada Femenina.

Las tiradoras Montserrat Viveros y Luciana García, ambas integrantes de la Élite Deportiva Paraguay, abrieron esta mañana la participación paraguaya en las competencias esgrima de los novenos Juegos Bolivarianos. Ambas tomaron concurso en la modalidad Espada.

<https://www.snd.gov.py/auspicioso-arranque-paraguayo-en-los-juegos-bolivarianos/>



*Histórico: inicia la cuenta regresiva de la fiesta deportiva más grande en la historia del Paraguay*

La ciudad de Asunción palpita de esta forma la llegada de los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022. La gran fiesta deportiva se lanzó hoy en la Costanera de Asunción con la colocación del reloj marcador que indica los días, horas y segundos para la mayor fiesta deportiva del país.

El titular de la cartera deportiva, Diego Galeano, señaló que las obras de infraestructura se encuentran avanzadas en su gran mayoría y se encuentra optimista de que lleguen de la mejor forma. “Estamos teniendo un buen avance este último mes, estamos haciendo recorridos prácticamente día de por medio, ojalá sigamos a este buen ritmo que eso nos va a permitir llegar a los juegos”, dijo.

<https://www.snd.gov.py/historico-inicia-la-cuenta-regresiva-de-la-fieta-deportiva-mas-grande-en-la-historia-del-paraguay/>

## INFORME MENSUAL SND



*Javier Insfrán: “Ser abanderado es un gran honor, pero a la vez es una gran responsabilidad”*

Desde Valledupar, Colombia, sede de los XIX Juegos Bolivarianos, el remero guaraní integrante de la Élite Deportiva Paraguay y Abanderado Nacional, Javier Insfrán, comparte sus expectativas previas a la cita deportiva.

El internacional paraguayo compartirá junto a su colega, Alejandra Alonso, el honor de portar el Pabellón Nacional y encabezar a la Delegación Paraguaya en los XIX Juegos Bolivarianos Valledupar 2022. Ya en Colombia, Insfrán expresó su orgullo por ser el abanderado de toda una delegación llena de importantes deportistas paraguayos.

<https://www.snd.gov.py/javier-insfran-ser-abanderado-es-un-gran-honor-pero-a-la-vez-es-una-gran-responsabilidad/>



*Juegos Odesur será un posicionamiento del Paraguay en el continente, dice Ministro Wiens*

Con el objetivo de que los Juegos Suramericanos Asunción 2022 sean un éxito para el país, el Ministro de Deportes, Diego Galeano, el Presidente del Comité Olímpico Paraguayo, Camilo Pérez López Moreira y el Ministro del MOPC, Arnoldo Wiens, realizaron un recorrido de las obras en construcción ubicados en el parque olímpico paraguayo.

Con una gran cantidad de instituciones estatales involucradas en el éxito de los próximos Juegos Suramericanos Asunción 2022, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones se suma a la causa como Equipo País. A través del Ministro Arnoldo Wiens se expresó el total compromiso para que Asunción 2022 quede en la historia del deporte paraguayo.

<https://www.snd.gov.py/juegos-odesur-sera-un-posicionamiento-del-paraguay-en-el-continente-dice-ministro-wiens/>

## INFORME MENSUAL SND



*Ministro de Deportes invita a la ciudadanía a participar de los 100 días para los Juegos Odesur*

Este jueves 23 de junio se inicia la cuenta regresiva para los Juegos Suramericanos Asunción 2022, que se realizará en nuestro país del 1 al 15 de octubre, con la participación de unos 7000 atletas de 15 países, además de oficiales, cuerpo técnico, jueces que vendrán de todo el continente.

La gran fiesta de la cuenta regresiva será en la Costanera de Asunción, con un variado programa para la ciudadanía, que se iniciará a las 16 horas y cuyo acto central será a las 18 hs.

En ese sentido, el Ministro de Deportes, Diego Galeano, manifestó que “la cuenta regresiva para el inicio de los Juegos ASU 2022 nos llena de emoción y queremos compartir ese sentir con toda la ciudadanía y el país. Contemos juntos que estamos a 100 días de escribir una nueva página en los libros de historia”.

<https://www.snd.gov.py/ministro-de-deportes-invita-a-la-ciudadania-a-participar-de-los-100-dias-para-los-juegos-odesur/>



*Sonia Barrera: “El grupo vida saludable y feliz me facilitó adaptarme a un nuevo país”*

Proveniente de Chile, Sonia Barrera, integra desde hace pocos meses el grupo de Adultos Mayores, Vida Saludable y Feliz, y destaca que el programa impulsado por la Secretaría Nacional de Deportes, le ha permitido adaptarse al país, generando nuevas amistades con quienes mantener hábitos de vida saludable.

El Grupo de Adultos Mayores Vida Saludable y Feliz prosigue con sus encuentros diarios para desarrollar actividades físicas en el marco del Proyecto Escuelas Deportivas, impulsado por la Secretaría Nacional de Deportes. Sonia Barrera, integrante del grupo de Adultos Mayores, compartió sus emociones sobre el programa social impulsado por la SND.

<https://www.snd.gov.py/sonia-barrera-el-grupo-vida-saludable-y-feliz-me-facilito-adaptarme-a-un-nuevo-pais/>

## INFORME MENSUAL SND



*Se reactiva mesa de trabajo para candidatura conjunta al Mundial 2030*

Tras dos años de pausa a raíz de las restricciones por la Pandemia del Covid-19, la Comisión de Candidatura Conjunta para sede del Mundial de Fútbol 2030 entre los países Paraguay, Uruguay, Argentina y Chile, retomó en la fecha sus encuentros de planificación y trabajo. El encuentro tuvo lugar en el Palacio de Gobierno de Paraguay y fue encabezada por el Vice Presidente Paraguayo, Hugo Velázquez.

Uruguay, Argentina, Chile y Paraguay deben presentar ante FIFA la aspiración de organizar la competencia deportiva más importante del planeta. Para ello deben elevar una solicitud formal, firmada por los presidentes de los cuatro países, expresando su interés por ser anfitriones del Mundial 2030.

<https://www.snd.gov.py/se-reactiva-mesa-de-trabajo-para-candidatura-conjunta-al-mundial-2030/>



*Patinaje artístico guaraní sube al podio mundial*

En una exitosa segunda jornada de competencias del Artistic Skating World Cup Asunción 2022, los patinadores paraguayos Roberto Otazú, Antonella Mujica y Paloma, dejaron en alto la bandera nacional consiguiendo las primeras medallas para la Delegación Paraguaya que compete en la cita internacional que se desarrolla en la SND Arena.

Durante la jornada vespertina del miércoles, Paraguay subió al podio de los mejores en tres ocasiones, colgándose sus primeras preseas. En primer turno, con una excelente performance, Roberto Otazú, logró subir en lo más alto del podio consiguiendo la medalla dorada en la categoría Free Dance Juvenil Varones.

<https://www.snd.gov.py/patinaje-artistico-guarani-sube-al-podio-mundial/>

## INFORME MENSUAL SND



### *Atletas de la Élite Deportiva Paraguay instan a la vacunación*

Porque el deporte es salud, desde la Secretaría Nacional de Deportes y los atletas Élite Deportiva y Tirika, ser voluntario y personaje oficial de Asu2022, se suman a la campaña de vacunación del Ministerio de Salud. La SND fue el primer gran centro vacunatorio donde se disponen vacunas contra el Covid y la Influenza.

La boxeadora Minerva Montiel insta a darle batalla al Covid-19 y la Influenza aplicándose la vacuna.

La atleta nacional Ana Paula Arguello para iniciar el invierno invita a la ciudadanía a seguir con las vacunaciones disponibles en la SND y otros vacunatorios y de esta forma juntos seguir avanzando.

<https://www.snd.gov.py/atletas-de-la-elite-deportiva-paraguay-istan-a-la-vacunacion/>



### *Exitoso fin de semana cargado de medallas para atletas de la Élite Nacional Paraguay*

El medallero nacional sumó varias preseas en diferentes torneos donde los atletas subieron a lo más alto del podio en sus deportes. Medalla de Oro en Sudamericano sobre Ruedas y medalla de oro en el Gran Prix de Ecuador para Paraguay fueron solo algunos de los destaques del fin de semana.

El atleta de la Elite Deportiva José Moncada, se colgó con la medalla de oro en la prueba 1 vuelta Sprint en los I Juegos Sudamericanos de Deporte sobre Ruedas en la ciudad de San Juan, Argentina.

Además Moncada logró dos platas en los 500 metros de velocidad y Distancia, perfilándose así como una de las mayores promesas del patinaje nacional.

<https://www.snd.gov.py/exitoso-fin-de-semana-cargado-de-medallas-para-atletas-de-la-elite-nacional-paraguay/>

## INFORME MENSUAL SND



*Patinaje artístico sobre ruedas reunirá a más de 200 atletas en la SND Arena*

El Artistic Skating World Cup Asunción 2022, reunirá en nuestra capital a más de 200 patinadores internacionales en diferentes categorías que tendrán lugar en la SND Arena del 14 al 19 de junio. Patinadores nacionales se preparan para dar lo mejor en el evento internacional.

El certamen cuenta con el aval de la World Skate, matriz del patinaje a nivel mundial. Del mismo participarán todos los países del continente americano, desde Estados Unidos hasta Argentina.

Se tendrán aproximadamente 350 participantes entre atletas y oficiales que estarán en nuestro país desde el 13 del corriente.

<https://www.snd.gov.py/patinaje-artistico-sobre-ruedas-reunira-a-mas-de-200-atletas-en-la-snd-arena/>



*Benjamín Hockin: “ASU2022 va a marcar un antes y un después en el deporte nacional”*

Desde sus inicios, la humanidad trató de dominar el espacio acuático para el entretenimiento, moverse o desarrollar actividades de competencia.

Para saber más sobre este arte de dominar el agua, es que ASU2022 estuvo hablando con el multi galardonado nadador nacional, Benjamín Hockin.

Entre sus victorias, vemos un nutrido medallero, ganando: 4 de plata en los Juegos Suramericanos de Medellín -Colombia en el 2010, 2 medallas de bronce en los Juegos Panamericanos en Guadalajara en el 2011 y en Cochabamba en el 2018, respectivamente.

<https://www.snd.gov.py/benjamin-hockin-asu2022-va-a-marcar-un-antes-y-un-despues-en-el-deporte-nacional/>

## INFORME MENSUAL SND



### *Ministro de Deportes presentó DDJJ a la Contraloría*

Dando cumplimiento a la Ley de Declaración Jurada de Bienes, el Ministro de Deportes, Diego Galeano Harrison, presentó este martes 7 de junio su declaración jurada de bienes y renta a la Contraloría General de la República. Al mismo tiempo destacó que durante su administración mantendrá una política de puertas abiertas.

De este forma, el titular de la cartera deportiva, dio cumplimiento a la Ley 5033/13 modificada por Ley 6555/19, que estipula que los funcionarios y empleados públicos están obligados a presentar a la Contraloría General de la República, sus Declaraciones Juradas de Bienes y Rentas dentro de los quince días de haber tomado posesión de cargo y en igual término al cesar en el mismo.

<https://www.snd.gov.py/ministro-de-deportes-presento-ddjj-a-la-contraloria/>



### *Municipalidad de Asunción expresa total apoyo para Juegos de Odesur*

El Ministro de Deportes, Diego Galeano, visitó esta mañana la sede de la Asociación Paraguaya de Fútbol donde fue recibido por el Presidente de la Entidad Matriz del fútbol guaraní, el Lic. Robert Harrison. El encuentro propició la conversación sobre acciones conjuntas que apunten al fortalecimiento y el desarrollo del deporte paraguayo.

A su llegada, Galeano pudo conocer las instalaciones de la Sede Central de la Asociación, y se interiorizó acerca de su funcionamiento, para luego mantener una reunión con el presidente. Entre las conversaciones se destacan los puntos sobre el relacionamiento interinstitucional y los proyectos en conjunto que llevan adelante ambas instituciones.

<https://www.snd.gov.py/snd-y-apf-afianzan-relaciones-interinstitucionales/>

## INFORME MENSUAL SND



*Diego Galeano: “Estamos comprometidos en realizar unos juegos históricos para el país”*

Conversar sobre los aspectos referentes al apoyo del MEC para el desarrollo de los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022 fue uno de los aspectos conversados esta mañana durante un encuentro que mantuvieron el Ministro de Deportes, Diego Galeano, y el Ministro de Educación, Nicolás Zárate. La reunión tuvo lugar en la Casa del Deporte Paraguayo.

Durante su visita a la Casa del Deporte Paraguayo, el titular de la cartera deportiva pudo conversar con el Ministro Zárate sobre la posibilidad de firmar un convenio entre ambas instituciones, con el objetivo de establecer los aspectos de cooperación para el desarrollo del deporte y la educación, así como el trabajo conjunto en pos a los Juegos Asu 2022.

<https://www.snd.gov.py/mec-y-snd-acuerdan-declarar-de-interes-educativo-los-juegos-asu-2022/>



*SND y APF afianzan relaciones interinstitucionales*

El Ministro de Deportes, Diego Galeano, visitó esta mañana la sede de la Asociación Paraguaya de Fútbol donde fue recibido por el Presidente de la Entidad Matriz del fútbol guaraní, el Lic. Robert Harrison. El encuentro propició la conversación sobre acciones conjuntas que apunten al fortalecimiento y el desarrollo del deporte paraguayo.

A su llegada, Galeano pudo conocer las instalaciones de la Sede Central de la Asociación, y se interiorizó acerca de su funcionamiento, para luego mantener una reunión con el presidente. Entre las conversaciones se destacan los puntos sobre el relacionamiento interinstitucional y los proyectos en conjunto que llevan adelante ambas instituciones.

<https://www.snd.gov.py/snd-y-apf-afianzan-relaciones-interinstitucionales/>

## INFORME MENSUAL SND



*Diego Galeano: “Estamos comprometidos en realizar unos juegos históricos para el país”*



*Mesatenistas paraguayos partieron rumbo a Salta*

Ana Paula Argüello y César Almirón, atletas de la Élite Deportiva Paraguay, compitieron en el tradicional Gran Prix Sudamericano Mario Paz que se celebró en Cochabamba, Bolivia, logrando destacadas actuaciones que los llevaron al podio continental y colgarse medallas de Oro y Bronce. La cita reunió a más de 100 atletas de Brasil, Argentina, Chile, Paraguay, Perú y Bolivia.

En Salto Triple, Ana Paula logró imponerse con una marca de 12,55, logrando el primer lugar de la prueba y el puesto más alto del podio, colgándose la Medalla de Oro. Así mismo, en la prueba de Salto Largo, Argüello logró un registro de 5,80 metros, lo que le valió para colgarse al cuello la Medalla de Bronce.

<https://www.snd.gov.py/paraguayos-en-el-podio-continental/>

La Selección Paraguaya de Tenis de Mesa U11 y U13 partieron este domingo con rumbo a la ciudad argentina de Salta, donde se celebrará el Sudamericano de Menores 2022. 14 deportistas, Embajadores del Deporte Paraguayo, representarán a nuestro país en el evento que reunirá a más de 60 mesatenistas menores, entre el 7 y el 12 de Junio.

En Sub 13, Yuichi Amarilla lidera el equipo de Paraguay, uniéndose a él Pablo Morohashi, Saúl Rivera y Sho Yoshizaki. En femenino competirán Lía Arzamendia, Paloma Rivarola y Alia Yanho. La categoría Sub 11 está compuesta por Samuel Ibáñez, Fabricio Doldán, Maximiliano Benítez y Bruno Benítez en masculino, así como Nahara Antar, Florencia Paiva y Ámbar Fernández.

<https://www.snd.gov.py/mesatenistas-paraguayos-partieron-rumbo-a-salta/>

## INFORME MENSUAL SND



*Paraguayos en el podio continental*

Ana Paula Argüello y César Almirón, atletas de la Élite Deportiva Paraguay, compitieron en el tradicional Gran Prix Sudamericano Mario Paz que se celebró en Cochabamba, Bolivia, logrando destacadas actuaciones que los llevaron al podio continental y colgarse medallas de Oro y Bronce. La cita reunió a más de 100 atletas de Brasil, Argentina, Chile, Paraguay, Perú y Bolivia.

En Salto Triple, Ana Paula logró imponerse con una marca de 12,55, logrando el primer lugar de la prueba y el puesto más alto del podio, colgándose la Medalla de Oro. Así mismo, en la prueba de Salto Largo, Argüello logró un registro de 5,80 metros, lo que le valió para colgarse al cuello la Medalla de Bronce.

<https://www.snd.gov.py/paraguayos-en-el-podio-continental/>



*Gran gestión de patinadores paraguayos en Argentina*

El patinaje artístico paraguayo dice presente en los I Juegos Suramericanos de Deportes Sobre Ruedas que se celebra en San Juan, Argentina. Con destacada labor, los Embajadores del Deporte Paraguay en la disciplina de Patinaje, han logrado posicionarse entre los mejores del continente, subiendo al podio en varias ocasiones y logrando importantes medallas suramericanas.

Con el objetivo de brindar mayor competitividad internacional a los deportistas paraguayos, la Confederación Paraguaya de Patinaje toma concurso en los I Juegos Suramericanos de Deportes Sobre Ruedas San Juan 2021. La delegación guaraní que viajó a la cita está compuesta por 58 patinadores y patinadoras.

<https://www.snd.gov.py/gran-gestion-de-patinadores-paraguayos-en-argentina/>

## INFORME MENSUAL SND



*600 atletas paraguayos para Juegos Asu, con la expectativa de 50 medallas*



*Ministro de Deportes: Todos juntos vamos a llegar a tener unos Juegos Asu 2022 increíbles en Paraguay*

El Ministro de Deportes, Diego Galeano, en entrevista con el programa Cara o Cruz de Canal 13 y Unicanal este domingo, expuso sobre los avances de las obras y preparativos para los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022, como también sobre la preparación de los atletas nacionales.

“Asumimos el ministerio en etapa bastante desafiante por los Juegos ODESUR. Es la primera vez que Paraguay organiza y va a requerir de mucho trabajo, pero vamos a llegar si todo va bien”, dijo en entrevista con el periodista Jorge Torres.

<https://www.snd.gov.py/600-atletas-paraguayos-para-juegos-asu-con-la-expectativa-de-50-medallas/>

Con el objetivo de acompañar de manera cercana e in situ a los avances de las obras de infraestructura que se desarrollan para recibir a las competencias de los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022, el Ministro Diego Galeano en compañía del Vicepresidente del Comité Olímpico Paraguayo, Julio Ferrari, el Coordinador de los Juegos Asu, Ricardo Deggeler, Autoridades de las Federaciones Deportivas Nacionales y funcionarios de la SND, realizó este sábado un recorrido por los diferentes escenarios en construcción.

La jornada de trabajo inició con la visita a los trabajos de construcción del Pabellón Nacional de Gimnasia y las obras de readecuación del Complejo Federaciones, en el predio de la SND, para luego seguir con las obras de readecuación del Centro Acuático Nacional y los trabajos en el Parque Olímpico Paraguayo.

<https://www.snd.gov.py/ministro-de-deportes-todos-juntos-vamos-a-llegar-a-tener-unos-juegos-asu-2022-increibles-en-paraguay/>

## INFORME MENSUAL SND



*Patinaje artístico internacional se dará cita en la SND Arena*

La Secretaría Nacional de Deportes y la Confederación Paraguaya de Patinaje presentaron hoy el Artistic Skating World Cup Asunción 2022, certamen que reunirá en nuestra capital a más de 200 patinadores internacionales. Las competencias tendrán lugar en la SND Arena del 13 al 19 de junio.

La presentación fue encabezada por el Ministro de Deportes, Diego Galeano, la Presidenta de la Confederación Paraguaya de Patinaje, Lorena Veiluva; y el Vicepresidente 1ro del Comité Olímpico Paraguayo, Julio Ferrari. El certamen cuenta con el aval de la World Skate, matriz del patinaje a nivel mundial.

<https://www.snd.gov.py/patinaje-artistico-internacional-se-dara-cita-en-la-snd-arena/>



*Programa de voluntariado de los Juegos ASU2022 es declarado de interés educativo*

El Ministerio de Educación y Ciencias (MEC), a través de su Resolución N° 436 de fecha 1 de junio, resolvió: “Declarar de interés educativo el emprendimiento denominado ‘Programa de voluntarios de la XII Edición de los Juegos Suramericanos Asunción 2022’, presentado por la Secretaría Nacional de Deportes”.

De acuerdo a la resolución, los Juegos ASU2022 generarán “un espacio propicio para afianzar y promover entre los estudiantes de educación superior y otros ciudadanos participantes, la responsabilidad cívica y el servicio ante un emprendimiento loable, de tal manera, que la ciudadanía paraguaya avance como agente de cambio”.

<https://www.snd.gov.py/programa-de-voluntariado-de-los-juegos-asu2022-es-declarado-de-interes-educativo/>



Ministro Secretario Nacional de Deportes

*Diego Galeano Harrison*

Director General de Gabinete

*Amilcar Guillen*

Director General de Deportes

*Ricardo Deggeller*

Director General de Comunicación

*César Palacios*

[www.snd.gov.py](http://www.snd.gov.py)

